

miércoles 18 de diciembre de 2013

El Alcalde de Antequera y la Concejal de Participación Ciudadana participan en la edición navideña de la iniciativa vecinal de apoyo al comercio de barrio

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la concejal de Participación Ciudadana, María Dolores Gómez, han participado en la tarde de este miércoles 18 de diciembre en una nueva edición de la iniciativa vecinal solidaria de apoyo al pequeño comercio de los barrios de Antequera, desarrollada hoy en "Comestibles María del Carmen" de calle Trasierras.



También ha asistido y colaborado en la misma la presidenta de la Asociación de Mujeres Empresarias de Antequera, Amparo Beato, el presidente de la Asociación Juvenil Cofrade "La Citarilla", Antonio García, así como un nutrido grupo de vecinos de la zona.

Esta iniciativa, que encabeza y promueve la vecina antequerana Coqui García, se ha desarrollado hoy además como una edición especial con motivo de la proximidad de la Navidad en la que, la mayoría de los participantes,

han comprado alimentos y productos del establecimiento que regenta María del Carmen Carrillo (quinta generación familiar de estos ultramarinos) para donarlos posteriormente al banco de alimentos de la Plataforma Antequera Solidaria y colaborar aportando un pequeño grano de arena con las familias más vulnerables de nuestra ciudad.